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◆お客様の紹介 

金沢ロータリークラブ  加藤 真一（かとう しんいち）様 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今月は 8月は「会員増強・拡大月間です」。加藤会員からご推薦があった藤本さんも 8月中には入会いただければと思って

おります。2015年からの入会された会員が 7名になります。3年未満の会員が約 2割になります。「ロータリーとは何ぞや」「ロータリーって

こんなとこねんよ」という話を会員同士で再度話し合っていかないといけないと思っております。さて、今日はロータリーが好きになるには

ということで進めたいと思います。ロータリーに入ったからには、自分なりに早くロータリーのいいところを見つけ、ロータリーが好きにな

ることです。 

～知れば知るほど好きになる～ 湯浅元 RI副会長の言葉 

～ロータリーについて知れば知るほど、ロータリーが好きになる～ マイケル. スレブニック氏の言葉 

 この言葉のように、ロータリーが好きになるにはロータリーを知らなければならないし、ロータリーを知れば知るほどロータリーが好きにな

ると思われます。パウロ・コスタ RI1990～91年度会長は、会長メッセージの中で「真剣になってロータリーに飛び込んで下さい。そして、そ

こで見つけた不思議なもので、ご自分の人生とまわりの世界を豊かにしてください。」と言っています。つまり、ロータリーを表面からのみ見

ていては何もわからないのであって、ロータリーに入ったからには、とことん裸になってお付き合いをし、読む・聞く・体験するなどして一

度ロータリーにぶつかってみることです。忙しい人にとっては、はじめは苦しいかも知れませんが、自分を忘れてみんなのため、クラブのた

めに尽くすというトレーニングを重ねて行くうちにそれが苦にならなくなり、これらの体験が積み重なり、少しずつ実績があがるにつれて何

とも言えない充実感を味うことが出来るようになります。いずれにしても、ロータリーを体験することに始まりますが、次にロータリーを知

り、ロータリーを好きになる方法をあげてみました。 

※ 奉仕につながる親睦をはかるにはということでロータリーの生みの親であるポール・ハリスは、最初の例会を満足げに回想して、｢もった

いぶった威厳を部屋の入口でかなぐり捨てて、われわれメンバーは少年の頃に戻った｣と言っております。 

 

 

◆表彰の伝達 

第２５回米山功労者メジャードナー感謝状  福田 裕 君 

◆「ロータリーの友」紹介（中西 良彦 委員長） 

 2017-18年度国際ロータリーのテーマは、Making a difference（変化をもたらす）ということで「ロータリーの友」の表紙にも変化がありま

す。表紙が従来の写真からイラストに変わっています。RI会長のメッセージ（3頁）のイアン・ライズリー会長の言葉は以下のようにまとめ

ることができます。「会計士の私は数字が好きです。数字は言語を超え、言葉よりも効果的に複雑な情報を伝えることができることもあります。

そこで本ロータリー年度は、各クラブに人道的奉仕のために費やした現金・現物寄贈の金額と、ロータリーの名のもとに行った活動に費やし

た時間という二つの数字の報告をロータリー本部に提出していただきたい。」この数字はウェブ上で入力することができます。「この数字で『ロ

ータリー：変化をもたらす』の価値をより詳しく示すことができ」、結果として「今まで以上に世界に変化をもたらす」であろう。 

 8月は会員増強月間ということで会員増強・新クラブ結成について「これまでの殻を破る」（7頁以下）と題して大幅会員増強をしたクラブや

新規設立クラブについて報告されています。いずれのクラブも従来の枠にとらわれていないことがよく解ります。 

 「地元の力を生かす」（15頁以下）では、ロータリー地域社会共同体（Rotary Community Corps, RCC）の世界での活動が紹介されています。 

 「奉仕とサービス」（59頁）の投稿は非常に含蓄に富みます。是非一読されることをお勧めします。 

 

◆前年度会計報告（前年度会計 永瀬 喜子会員、前年度会計監査 中嶋 満会員） 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎7/28 ガバナー事務所：来日交換留学生オリエンテーションのご案内が届く 

日時： 2017年8月27日（日）13:30 ～ 15:30 

場所： とやま国際交流センター  富山市新富町１－２－３ ＣｉＣビル３Ｆ 
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 ◎8/1  ガバナー事務所：会員増強 ・新クラブ結成推進月間 リソースのご案内が届く 

 ◎8/3  石川県立松任高等学校  校長 北村 幸恵 

：平成29年度 1年生「職業体験学習」についての依頼が届く  日程：11/15(水)～11/17（金） 

 ＜今後の予定など＞ 

8/3 第2回理事役員会  

8/8（火）13：30～ 松任高等学校訪問   

8/10 ガバナー公式訪問 

会長幹事連絡会 17：40～18：10 松の間にて 

         出席対象者：多田会長・川下幹事、西川会長エレクト、池元次期幹事 

    8/19（火）留学生エマさん到着 小松空港 19:05着 

◆委員会報告 

ロータリー財団・米山奨学会委員長：米山記念奨学会が財団法人として 50周年を迎えました。その記念として冊子ができております。 

興味のある方は事務局においておきますのでご覧いただけたらと思いますのでよろしくお願い致します。 

青少年・国際奉仕委員長：2018年度、2019年度の派遣交換留学生の募集です。ご自分のお子さん、お孫さん、ご親戚の方などどなたかい

らっしゃいましたら８月末日までに事務局までお申し出ください。全部で 10名ぐらいでアメリカ、カナダ、オーストラリアへ派遣致

します。大事な事ですが、9/24に学力テスト、及び保護者同伴で面接がありますのでそれに出る事が可能な方に限られます。過去に

留学生を預かった方には優先権があります。折角の機会ですのでぜひ考えていただけたらと思います。よろしくお願い致します。 

山本篤プログラム委員長 : 今年度のプログラム委員長の山本です。例会におきましては、品格を高めるのも、又、出席率を上げるのもプ

ログラムに係わっていると理解しております。本年度のプログラム委員会の担当は 22回、内第一例会は 8回です。当クラブにおきま

しては、第一例会の食事はチャリティーであり、「ロータリーの友」の紹介、そして誕生日・結婚記念日の紹介等々タイムスケジュー

ルの付けにくい日であります。そこで、外部からの卓話者の方々は第一例会以外の日とし、第一例会はパスト会長の皆様にお願いす

ることにしました。皆様はクラブの会長を経験し、ロータリアンでありますけれど、真は職業人であります。パスト会長の職業、業

界の本音・建前の話にも大いに興味があります。そして、卓話の終わりにロータリーのこともお話して頂ければありがたいと思って

います。 

◆誕生日祝の発表（小路 昌弘 副委員長） 

誕生日祝  ◎山内 隆会員  ◎西田 良治会員  ◎米光 利也会員 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：94.11 ％ 

●出席者：22 名 / 35 名 

●出席補填：1 名 

●出席免除：5 名 

●メーキャップ：4 名 

 7/28：地区米山記念奨学会第1回選考･学務委小員会  多田 茂会員 

 7/29：クラブ社会奉仕委員長会議          塩野 正幸会員 

 7/30：クラブ会員拡大増強委員長会議        多田 茂会員   西川 隆司会員 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計  17,000円   今年度累計 118,500円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 金沢ロータリークラブの加藤様、ようこそ。 

川下 英和 幹事 金沢ロータリークラブ 加藤様、お越しいただきありがとうございます。 

加藤 功 金沢ロータリークラブの加藤様ようこそ。加藤様の先祖の出身地の荒屋柏野町に住んでいる加藤です。 

小柳 善裕 R米山記念奨学会が財団法人となり 50周年を迎え記念誌が発行されました。事務局にありますので興

味のある方は御一読を。 

野澤 誠司 エマちゃんが来ます。皆さん、宜しく～です。 

茶谷 捷治 新しい安倍内閣が出発しました。 

武藤 一彦 相変わらず、手足口病が流行しています。夏カビの一種ですが、手足口に発疹が出ます。一週間ほどで

発疹は消えますが、その後は 3～4週間はウイルスが便に出ています。まだ、感染することがあるとい

うことです。大人もたまに感染します。保育所は熱もなく元気ならば行ってもいいことになっています。

何故でしょう。 

木村 俊夫 8月 1日、2日と白山登山に行ってきました。娘と素晴らしい御来光を観ることが出来ました。 

米光 利也 誕生日祝いありがとうございます。 

山内 隆 誕生日祝いありがとうございます。本日一回りしました。二回り目に突入します。 

西田 良治 誕生日祝いありがとうございます。いつもお休みばかりですみません。本人はいたって元気です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


